

Ratsschüler gewinnen kleines Finale

BERENBOSTEL. Freudestrahlend jubelten die zehn Spielerinnen aus dem Mädchenfußballteam der Ratsschule nach dem Abpfiff ihres letzten Spiels. Mit einem hauchdünnen 2:1-Sieg hat sich die Mannschaft von Sportlehrer Felix Jacobs gestern in der Endrunde der Kreismeisterschaften der Grundschulen gegen die Schüler aus Immenesen durchgesetzt. Die Mädchen sind gleich beim ersten Turnier auf Platz 3 gestürzt – mit neun Punkten und 13 Toren in fünf Spielen. Ausrichter des Turniers ist der Niedersächsische Fußballverband.

Allein zehn der Endrundentore schoss Alina Müller aus der Klasse 4d, nach bereits 17 in der Vorrunde. Die Zehnjährige spielt schon seit fünf Jahren Fußball und trainiert in der E-Jugend des TSV Berenbostel. Ihre Mannschaftskameradin Jule Hüppner (9) ist Torfrau des Mädchenteams der Ratsschule und sicherte den Sieg mit tollen Paraden. Als Sieger des Turniers darf die Mannschaft der Grundschule Bissendorf am 12. März beim Bezirksentscheid in Marklohe antreten. Zweiter wurde die Grundschule Hagen. jgz



Riesenjubiläum bei der Mädchenmannschaft der Ratsschule, Sportlehrer Felix Jacobs und Schulleiterin Cordula Mahlow: Das Team hat den dritten Platz beim NFV-Turnier in der Endrunde der Kreismeisterschaft erreicht. Grätz